

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Donnerstag, 25.01.24 um 17:17 Uhr:

Sarstedt: Innerstebad: Eintrittspreise sollen steigen

Informationen aus der Sarstedter Freizeiteinrichtung

Nach den Vorstellungen der Sarstedter Stadtverwaltung sollen die Eintrittspreise für das Innerstebad nach zehn Jahren erhöht werden, und das um 30 Prozent. Das teilte die Verwaltung heute im Rathaus der Presse mit.

SARSTEDT. Für die Stadtverwaltung gibt es zwar drei Optionen - 20, 25 und 30 Prozent - aber sie hat sich auf 30 Prozent als Vorschlag für die Politik festgelegt, der Rat der Stadt hat darüber zu beraten und letztlich zu entscheiden. In den vergangenen zehn Jahren seien die Kosten etwa um diese 30 Prozent gestiegen, heißt es in der Begründung. Allein die Energiekosten seien in die Höhe geschossen, aber auch Sanierungen und für die Gäste attraktive Neuerungen hätten viel Geld verschlungen, obwohl bereits einiges an Sparmaßnahme vorgenommen worden ist. Sollten sich die 30 Prozent Preiserhöhung durchsetzen, würde das etwa 180 000 Euro mehr in die Stadtkasse fließen, trotzdem bliebe das Bad weiter ein Zuschussgeschäft.



Die Eintrittspreise für das Sarstedter Innerstebad sollen erhöht werden. /

Die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) richtet Sonnabend, 10. Februar, die Bezirksmeisterschaften im Innerstebad aus. Die Veranstaltung ist ganztägig und beginnt um acht Uhr. Für alle Frühschwimmer ist das Innerstebad an diesem Tag in der Zeit von sechs Uhr bis acht Uhr wie gewohnt geöffnet, letzter Einlass ist um 7:30 Uhr. Die Sauna ist von der Veranstaltung ausgeschlossen und wie gewohnt in der Zeit von neun Uhr bis 20 Uhr geöffnet. Das Team vom Innerstebad weist darauf hin, dass das Schwimmen im Hallenbad an diesem Tag für die Saunagäste nicht möglich ist. Das Stadtbad-Restaurant hat wie gewohnt geöffnet.

Am 14. Februar ist Valentinstag. An diesem Tag lädt das Innerstebad ganz besonders alle Verliebte für ein paar schöne Stunden zu zweit ins Hallenbad ein. Für alle Paare gilt am Valentinstag, dass nur ein Badegast den Eintritt ins Hallenbad zahlt. Paare, die den Tag im Anschluss mit einem Essen ausklingen lassen möchten, sind im Stadtbad-Restaurant willkommen. Um eine Tischreservierung im Stadtbad-Restaurant unter der Telefonnummer 0 50 66/6 97 63 27 wird gebeten. "Am Valentinstag bekommt jede Dame zur Begrüßung ein Glas Sekt ausgeschenkt," so Andreas Hölzel vom Stadtbad-Restaurant. Die Sauna der Einrichtung ist von der Aktion ausgeschlossen, mittwochs ist Damentag.

In 24 Stunden so viel schwimmen wie man mag und kann... Ob entspannt Bahnen ziehen oder lieber Strecke machen. Der Förderverein Innerstebad Sarstedt e.V. lädt auch in diesem Jahr alle ein, als Mannschaft oder auch alleine dabei zu sein. Das 24-Stunden-Schwimmen macht nicht nur viel Spaß, sondern ist auch für einen guten Zweck. Der Erlös kommt dem Innerstebad zu Gute. Der Startschuss fällt Sonnabend, 2. März, um zehn Uhr. Das Ende ist genau 24 Stunden später am Sonntag, 3. März, ebenfalls um zehn Uhr. Mitmachen darf jeder gesunde Schwimmer und Schwimmerin. Das Hallenbad ist an dem Tag für den normalen Schwimmbetrieb geschlossen. Die Sauna hat wie gewohnt geöffnet. Der Eintritt in die Sauna berechtigt nicht zur Teilnahme am 24-Stunden-Schwimmen. Auch das Schwimmen im Hallenbad ist für Saunagäste während der Veranstaltung nicht möglich. Das Stadtbad-Restaurant hat wie gewohnt geöffnet

